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École Mathieu-Martin 
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Compte-rendu de la réunion du CPAÉ du mardi 15 

novembre 2022 
 

« ✓ » indique présent   « abs » indique absence motivée 

Participants-es Présent Membres d’office Présent 

André Martin ✓ Maya Arseneau (rep. étudiant) ✓ 

Angèle Doucet ✓ Jonathan Diodati (rep. 
personnel) 

abs. 

Bernard Simard ✓ Natacha Vautour (rep. CED) Abs. 

Gabriel Laplante ✓ Nicole LeBlanc (directrice) ✓ 

Gilles Robichaud ✓   

Luc Richard ✓   

Maha Dweik Abs.   

Michel Cyr ✓   

Nanny Savoie ✓   

Nathalie Landry ✓   

Sabrina Avril ✓   

Tosha Goguen Abs.   

 

 

1. Ouverture de la réunion, mot de bienvenue (Nicole) (18 h 32) 
 
La direction propose une sortie dans l’école pour voir en personne la présentation des 
différents choix pour la journée carrière prévue pour le 30 novembre. On nous explique 

le déroulement de la journée, les différentes attentes auprès du déroulement de cette 
journée. L'activité est ouverte à tous les élèves de l’école.  

 

2. Révision de l’ordre du jour (Luc, 18h40) 
 
En tour de table, 4 nouveaux points sont ajoutés à l’ordre du jour: Mise à jour du TBÉ; 

la présence de la GRC sur le site de l’école; salle de toilettes; discussion de la loi sur les 
langues officielles au NB. 
 

Adoption de l’ordre du jour et du compte rendu est proposé par Michel, appuyé par 
Nanny. 

 

3. Mise à jour du conseil des élèves (Mya, 18h45) 
 
Nous avons reçu un compte rendu des activités effectuées en septembre et octobre avec 

la population étudiante. Le groupe exécute présentement diverses activités dans le cadre 
d'une campagne financière pour l’Arbre de l’espoir. À date, on trouve une belle 

participation des élèves de tous les niveaux.  
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4. Révision des actions de la dernière rencontre du 25 septembre (Luc, 19h) 

 

Les 2 points d’actions ont été complétés. 

 

5. Nomination et vote pour le rôle de président(e) pour 2022-2023 (Nicole) 

 

Luc est nommé et voté à l'unanimité pour le rôle de président pour cette année 

scolaire.    

 

6. Élections du CPAÉ 2022-2023 (Nicole) (19 h 05) 

 

Le comité du CPAÉ 2022-2023 fut créé. 

  

7. Congrès Annuel de la Fédération des Conseils d’Éducation au Nouveau-

Brunswick (Luc) 

 

Discussion rapide au sujet du congrès de cette année avec le groupe et les fonds 

disponibles dans le budget du CPAÉ.  

 

8. TBÉ (Nicole) 

 

Les détails du TBÉ pour l’année 2022-2023 sont partagés avec un survol des détails 

qui sont utilisés pour développer les cibles pour cette année.  

 

9. Présence de la GRC sur le site de l’école 

 

On discute de la nouvelle initiative de la GRC et l’impact qu’elle a sur la vie quotidienne 

à l’école.  

 

10. Salle de toilettes 

 

Un point d’inquiétude auprès du fonctionnement des portes des salles de toilettes des 

filles est abordé. La direction assure qu’une demande sera faite auprès de la 

maintenance pour vérifier et apporter les changements nécessaires.  

 

 

11. Gouvernance de loi des langues officielles  

 

On demande comment on s’assure l’exposition des élèves à ce sujet pour qu’ils 

puissent formuler une opinion à cet effet. Une courte discussion entre les membres 

est survenue.  

 

12. Mise à jour de la direction (Nicole) 
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1) La journée porte ouverte pour le 50e de l’école a été un succès. Une leçon apprise a 

été le manque de publicité dans la communauté. Malgré ceci, il y avait environ 250-

300 personnes qui se sont présentées.  

2) Bal des finissants - La direction nous partage qu’en raison du manque d’emplacement 

à Dieppe pour recevoir cet événement en juin 2023, l’école va louer le carrefour de 

l’école au comité de parents qui organisent le bal, mais fait le point claire que les 

membres du personnel ne sont pas impliqués dans la préparation et dans la 

supervision de l’événement. 

3) L'horaire de la journée sera modifié à partir du 21 novembre pour accommoder un 

horaire plus efficace pour les mouvements entre les périodes de cours.  

 

13. Tour de table (Luc) (20h) 
 
On effectue un tour de table afin de permettre aux participants de commenter ou de 
poser d'autres questions.  

 
Prochaine réunion du CPAÉ : mardi 17 janvier, 18 h 30 

  
Levée de la réunion : 20 h 10. 


